

## Getreidemühle für Ausbildungszentrum in Kassin

Zur Verbesserung der wirtschaftlichen und sozialen Lage des Ausbildungszentrums für Mädchen in Kassin und zur Erleichterung der Arbeit der Frauen des Dorfes strebt der Verein Kônîlêkoûn die Einrichtung einer Getreidemühle in der Schule an. Vereinsmitglieder sind dabei, ein Gebäude für die Mühle zu errichten. Gegen ein geringes Entgelt wird dort die Hirse mit einer Motor-betriebenen Mühle gemahlen. Die Mühle soll unter Leitung fachkundiger Vereinsmitglieder von den Mädchen selbst betrieben werden. Ein Verwaltungskomitee ist beauftragt worden. Eine Buchhalterin wird die Gewinne auf ein spezielles Konto einzahlen. Damit soll der Berufsstart der Mädchen nach der Ausbildung unterstützt werden. Die ersten vier Mädchen werden nun nach zweijähriger Ausbildung für ein einjähriges Berufspraktikum in private Nähwerkstätte entsandt.

Das Gebäude wird von Kônîlêkoûn selbst gebaut und finanziert.

Die Kosten für die Mühle belaufen sich auf 2.200,- EURO.

Dieselmotor Generator Rhino 10HP	1.083,-
Mühle Rhino 400 mm Type Diamant	572,-
Wartungswerkzeug/Schmierstoffe	230,-
Installation und Anweisung	115,-
Lieferung	<u>200,-</u>
	<b>2.200,- EURO</b>

FATHIMA e.V. hat auf betterplace zu Spenden aufgerufen.